

Erneut Freunde aus Frankreich zu Gast bei Schülerinnen und Schülern der Realschule Wolfach

Nach mehrjähriger Pause, die vor allem der Coronapandemie zuzuschreiben war, konnte in diesem Schuljahr der Schüleraustausch zwischen der Realschule Wolfach und ihrer Partnerschule in Frankreich endlich wieder stattfinden.

Nachdem schon im Oktober 2023 26 Schülerinnen und Schüler zu Besuch in der Partnerschule Notre Dame de la Salette in Voiteur (im französischen Jura) waren, stand nun spät im Schuljahr, im Juni, der Gegenbesuch in Wolfach an.

Nach der Ankunft der 24 Austauschpartner und den zwei begleitenden Lehrerinnen am Mittwochnachmittag, ging es zunächst in die Gastfamilien.

Am Donnerstagmorgen durften die französischen Schülerinnen und Schüler den Unterricht an der Realschule Wolfach miterleben. Nach einem gemeinsamen Mittagessen in der Festhalle, ging es am Nachmittag zum Minigolfspielen in Wolfach. In deutsch-französischen Teams wurde ein kleiner Wettbewerb ausgerufen, der allen Beteiligten Spaß machte und bei dem es munter zwischen den Sprachen hin und her ging.

Am nächsten Tag ging es mit der Bahn nach Karlsruhe. Nach einer interessanten Stadtführung stärkte man sich beim gemeinsamen Picknick am See im Schlossgarten. Danach hatten die Schülerinnen und Schüler noch genügend Zeit, um durch die Stadt zu bummeln.

Das Wochenende verbrachten die französischen Gäste in den Gastfamilien, wo ihnen laut den Erzählungen einiges geboten wurde. Die Familien gaben sich offensichtlich viel Mühe, dem Besuch die Schönheit des Schwarzwaldes und der näheren Umgebung zu zeigen.

Am Montagmorgen hieß es vor Unterrichtsbeginn schon wieder Abschied zu nehmen. Man wünschte den französischen Freunden noch viel Spaß im Europapark, den die Gruppe auf der Heimfahrt noch besuchte.

Wieder einmal ging ein Aufenthalt zu Ende, bei dem man viel zusammen erlebt hat. Er wird den Beteiligten in guter Erinnerung bleiben, nicht zuletzt weil man ja auch seine Sprachkenntnisse um wichtige Begriffe erweitert hat.